

27/05/2024

Con presencia de Fiscal Nacional y Ministra de la Mujer, Fiscalía Occidente presentó Unidad de Género

Con la presencia del Fiscal Nacional, **Ángel Valencia**, y la Ministra de la Mujer y Equidad de Género, **Antonia Orellana**, la Fiscalía Metropolitana Occidente presentó el lunes 13 de mayo su nueva Unidad de Género (UGEN).



A la actividad, realizada en el gran salón de la Fiscalía Nacional, asistieron la Directora Ejecutiva Nacional, **Mónica Naranjo**, el Jefe Nacional de Administración y Gestión de las Personas de la PDI, Prefecto Inspector, **Ricardo Porcile**, los alcaldes de Maipú y San Bernardo, **Tomás Vodanovic** y **Christopher White**, respectivamente, así como la Directora de la Unidad de Género de la Fiscalía Nacional, **Ivonne Sepúlveda**, la Fiscal Regional Occidente (s), **Paulina Díaz**, la Coordinadora de la UGEN Occidente, **Camila González**, el Equipo Directivo de esta Fiscalía Regional, además de la directiva de la Asociación de Funcionarias/os, y Fiscales y Funcionarias/os de la FRM Occidente. La maestra de ceremonias, en tanto, fue la Abogada Asistente de la Fiscalía de Pudahuel, **Lida Escanilla**.

En el lanzamiento de esta nueva instancia se dio cuenta de los objetivos de esta nueva Unidad, creada por el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén**, que apunta a incorporar la perspectiva de género no solo en la persecución penal, sino que también en lo que respecta a la instalación de las mejores prácticas de diversidad e inclusión al interior de esta Fiscalía Regional.

Junto con ello, en la instancia, la Fiscal Regional (s) y la Coordinadora de la UGEN Occidente explicaron las razones para su creación y cómo funcionará la nueva UGEN. La Unidad de Género Occidente es la séptima que se crea en el país.